

## **Raymond Yézéguélian repose au cimetière parisien de Bagneux**

Sa famille , ses enfants dont sa fille Anouch-Karina Majarian, et ses amis ont suivi , en cortège, son cercueil avec à leur tête Mgr Norvan Zakarian, le père Avédis, et le pasteur René Léonien qui ont prié devant sa tombe. Les média (Nouvelles d'Arménie Magazine / Ara Toranian, Ayp FM / Henri Papazian , NouvelHay Magazine / Jean-Jacques Saradjian) étaient représentés par leur dirigeants , son média Noyan Tapan , ses collaborateurs (Audrey à Paris , Meher de Yerevan) , les représentants des associations ( l'ANACRA/Jacques Tchirbachian , Arsène Kalaydjian , l'Eglise apostolique / Albrick Der Boghossian & sa compagne, l'ASPA / Jean Chaghoujian , l'AFPF / l'Association Française des Producteurs de Films/ JF Besse & sa collaboratrice) ...tous ont voulu rendre un dernier hommage à leur ami Raymond Yézéguélian .

---

---

l'hommage de l'ANACRA :

La disparition de notre ami, fidèle soutien de notre Association ANACRA (Association Nationale des Anciens Combattants et Résistants Arméniens), est une grande perte.

Son engagement sans limite, sa générosité et son empathie exceptionnelle étaient admirables.

Il a toujours œuvré avec passion pour la défense et la reconnaissance des Arméniens anciens combattants et résistants , qui ont tant donné à la France.

Son absence laisse un vide immense. Adieu notre grand ami et bienfaiteur.

Tu nous manqueras beaucoup et au nom de l'ANACRA, je présente nos sincères condoléances à la famille de "Raymond".

Je m'incline devant sa mémoire et je ne peux m'empêcher d'être ému en repensant à la vie extraordinaire de cet homme d'une famille modeste qui a gravi peu à peu les marches de la réussite . Il restera un exemple pour les générations futures . Il sera le symbole du Français d'origine arménienne qui a oeuvré pour ses deux patries. .

Léon HOVNANIAN

Président

---

C'est avec une profonde tristesse que nous apprenons le décès de notre ami, Raymond YEZEGUELIAN, survenu à l'âge de 89 ans.

Avocat, homme d'affaires, mécène, viscéralement attaché à ses racines arméniennes, Raymond YEZEGUELIAN était aussi un fidèle adhérent et un soutien spontané de l'[Union des Arméniens de Cannes et de ses Environs](#).

Parisien, il résidait souvent à Erevan et aussi à [Ville de Cannes](#) et participait avec entrain aux soirées festives d'été organisées par notre association sur les plages cannoises.

Nous gardons le souvenir d'un homme chaleureux, au coeur généreux, d'une grande humanité, toujours enthousiaste à se mobiliser au service des Arméniens.

Nous adressons à sa famille et à ses proches nos condoléances sincères et émues.

Que Dieu illumine son âme !

Աստված հոգիս լուսավորէ !

Asdvadz hokin loussavorè

Yasmine Yardemian

présidente

---

-----Avocat , homme d'affaires , mécène , ami : Raymond Yézéguelian nous quitte .

Raymond Yézéguelian a fait fortune en Côte d'Ivoire où il a construit à Abidjan l'hôtel Mont Ararat.

Arménien de France Raymond Yézéguelian a , dès les premières années de l'indépendance de l'Arménie, construit à Yerevan la « *Résidence Yézéguelian* » où séjournèrent touristes & amis, dont beaucoup de France.

La « *Résidence Yézéguelian* » 8 rue Khorénatsi à Yérévan proche de la Place de la République, était un lieu de rencontre des Arméniens de France & d'ailleurs. . Il y invitait volontiers ses amis .

Raymond Yézéguelian était très attaché ses origines arméniennes, il parlait l'arménien avec un bel accent français.

Raymond Yézéguelian était aussi un homme de presse Il était à la tête de l'hebdomadaire « *Noyan Tapan* » (Arche de Noé) diffusé en français et anglais par e-mail à des milliers d'adresses.

Raymond Yézéguelian a fait le tour du monde et connaissait beaucoup de personnalités .,

A Cannes, il avait tous les ans un stand au Marché du Film , et sa table était ouverte à l'hôtel Carlton.



photo : Roger

Kasparian

A Paris il recevait dans ses bureaux du 34 Champs-Élysées ses nombreux amis et relations d'affaires .

A Yerevan, la capitale arménienne , il était le président de l'Union des Français de l'étranger & ses centaines de membres.

Avocat , il sponsorisait l'ordre des avocats d'Arménie, modernisant le siège du barreau d'Arménie , finançant la formation des avocats.

Raymond Yézéguelian offrait des bourses à des étudiants.

Il aidait les familles des soldats blessés sur le front de l'Artsakh.

Raymond Yézéguelian aimait l'Arménie et les Arméniens.

Il adorait la France et aimait rappeler ses origines .

Il m'invitait à son prestigieux club St James où tout le monde l'appelait "Monsieur Raymond" & un jour il me confiait avec fierté mais humilité : "tu vois Raffi , mon père était cordonnier...".

Raffi Régis Bakian



La rédaction de NHM / NouvelHay Magazine , son président Jean-Jacques Saradjian, son rédacteur en chef Raffi Régis Bakian , ses journalistes , ses photographes et toute l'équipe adressent leurs condoléances attristées à Audrey, à ses enfants , à toute sa famille.



Հայրենիք  
**Noyan Tapan**  
 14 Հունիս 2017  
 ՀԱՅԱՍՏԱՆ - ՄՓՅՈՒՌ  
 Ռայմոնդ Եղեգեյանը  
 15000 ԱՄՆ դոլար է նվիրաբերել  
 Զինձառայողների ազատության հիմնադրամին



Ռայմոնդ Եղեգեյանը շատերին կարող էր համոզել նրանց անհերքելիորեն այն մասին, որ Ֆրանսիայի քաղաքային Ռայմոնդ Եղեգեյանը ԶԳՄՊ-ի համայնքի անկախության պայքարում նվիրաբերել է 15 000 ԱՄՆ դոլար: Ռայմոնդ Եղեգեյանը կրկին է որ նվիրաբերությունը կատարում է քաղաքի գերեզմանի համար, որտեղ ձայնակն Հայաստանի շարժմանում է ապրել:

Պարզին, այս Ֆրանսիայի քաղաքացի կրկին՝ ի քաղաքացու Վայրկյան շարժման, Հայաստանի Հանրապետության և Երրանի կրկին, որ Ռայմոնդ Եղեգեյանը նվիրաբերությունն ուղ հարյուր տարեկան շարժումը նվիրաբերություն է:

3 սեպտեմբեր 2017 թ. Կրկին նվիրաբերում

**«Նույնից դ՛նվենք» ամսագիր**

ԶԳՄՊ-Ի ՀԱՅԱՍՏԱՆԻ ԳՐԱԿԱՆԱԿԱՆՈՒԹՅԱՆ ԿԵՆՏՐՈՆ  
 Վեբ կայք: <https://www.1000plus.am>

ARMÉNIE  
 EREYAN CENTRE VILLE  
 RESIDENCE & HOTEL YEZEQUELIAN

24 Studio & Appartements  
 Dans le Parc de l'Hotel Congress  
 Résidence de l'Université de France

LOCATION  
 250 € la semaine  
 Disponible à l'année dans les locaux.

Accueil à l'Aéroport  
**GRATUIT**

Un accueil chaleureux  
 Garderme 24 h/24  
 Cuisine - Réfrigérateur  
 Coffre - TV - Café - Bar  
**RAP-GRATUIT**

RESERVATION EREYAN  
 Site Web : 00 37 49 1 27 91 91  
 88 Avenue - 00 37 49 1 27 91 70  
 e-mail : yezeguelian@ereyan.com

BIEN EN PARIS  
 15, Avenue des Champs-Élysées  
 Audrey - 00 76 26 28 43 - 01 42 - 28 66 72  
 à la même adresse  
 UNION DES FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER  
 Président Française  
 Raymond Yezeguelian - 00 33 94 22 30

The disappearance of our friend, faithful supporter of our ANACRA Association (National Association of Armenian Veterans and Resistance fighters), is a great loss.

His boundless commitment, generosity and exceptional empathy were admirable.

He has always worked with passion for the defense and recognition of Armenian veterans and resistance fighters, who have given so much to France.

His absence leaves an immense void. Farewell our great friend and benefactor.

We will miss you very much and on behalf of ANACRA, I offer our sincere condolences to the family of "Raymond".

I bow to his memory and I cannot help but be moved when I think of the extraordinary life of this man from a modest family who gradually climbed the steps of success. He will remain an example for future generations. He will be the symbol of the Frenchman of Armenian origin who worked for his two homelands. Leon HOVNANIAN President

It is with deep sadness that we learn of the death of our friend, Raymond YEZEGUELIAN, at the age of 89. Lawyer, businessman, patron, viscerally attached to his Armenian roots, Raymond YEZEGUELIAN was also a faithful member and spontaneous supporter of the Union of Armenians of Cannes and its Surrounding Areas. A Parisian, he often resided in Yerevan but also in the city of Cannes and participated with enthusiasm in the festive summer evenings organized by our association on the beaches of Cannes.

We keep the memory of a warm man, with a generous heart, of great humanity, always enthusiastic to mobilize in the service of the Armenians.

We send our sincere and heartfelt condolences to his family and loved ones.

May God enlighten his soul!

Աստված հոգին լուսավորէ!

Asdvadz hokin loussavorè

Yasmine Yardemian

president

-----  
Lawyer, businessman, patron, friend: Raymond Yézéguelian is leaving us. Raymond Yézéguelian made his fortune in Ivory Coast where he built the Mont Ararat hotel in Abidjan. Armenian from France Raymond Yézéguelian, from the first years of Armenia's independence, built the “Yézéguelian Residence” in Yerevan where tourists and friends stayed, many of them from France.

The “Yézéguelian Residence” 8 rue Khorénatsi in Yérévan near the Place de la République, was a meeting place for Armenians from France and elsewhere. . He also invited his friends there.

Raymond Yézéguélian was very attached to his Armenian origins, he spoke Armenian with a beautiful French accent. Raymond Yézéguélian was also a press man. He was at the head of the weekly "Noyan Tapan" (Noah's Ark) distributed in French and English by e-mail to thousands of addresses.

Raymond Yézéguélian traveled the world and knew many personalities. In Cannes, he had a stand every year at the Marché du Film, and his table was open at the Carlton Hotel.

In Paris he received his many friends and business relations in his offices at 34 Champs-Élysées. In Yerevan, the Armenian capital, he was the president of the Union of French Abroad & its hundreds of members. A lawyer, he sponsored the Armenian Bar Association, modernizing the headquarters of the Armenian Bar, financing the training of lawyers.

Raymond Yézéguélian offered scholarships to students.

He helped the families of soldiers injured on the Artsakh front.

Raymond Yézéguélian loved Armenia and Armenians.

He loved France and liked to remember his origins.

When he invited me to his prestigious St James club where everyone called him "Mr Raymond", he told me with pride but humility: "you see Raffi, my father was a shoemaker...".

Raffi Regis Bakian

The editorial staff of NHM / NewHye Magazine, its president Jean-Jacques Saradjian, its editor-in-chief Raffi Regis Bakian, its journalists, its photographers and the entire team send their saddened condolences to Audrey, his daughters, and his entire family.

-----

Traduction / Translation : Veronica Manlow , New York